

卒業生の声



進学先：日本経済大学 経営学科
ネパール / カリキ ガネスさん

日本語学校を卒業して、4月から大学に入学しました。自分が希望する大学に合格し、うれしい気持ちと、これからの生活に楽しみな気持ちがありましたが、現在、様々な困難にぶつかっています。

大学の授業は、日本語学校の授業と、全然違います。大学の授業についていくために、毎日予習と復習をしています。また、自分のコミュニケーション能力を向上させるために、積極的に日本人の友人と交流しています。彼らとの会話を通じて、リスニングやスピーキングのスキルを磨くことができました。最終的な目標は、日本語能力試験 N2 に合格することです。その目標を達成するために、今、実践していることを これからも、続けていきます。

後輩の皆さん、自分の目標を明確にし、それに向かって努力を続けることが重要です。また、新しいことに挑戦する勇気を持ち、失敗をおそれずに取り組むことも大切です。さらに、大学ではプレゼンテーションや研究するために、論理的に考えること、表現力が必要です。たくさん作文の練習をしたほうがいいです。自分の成長を信じて、努力を続けてがんばってください。